

Neuer ADAC-Präsident wird im Dezember gewählt

Der ADAC wird am 6. Dezember 2014 findet im Rahmen seiner außerordentlichen den Vorstand wählen. Vizepräsident Dr. August Markl stellt sich den 192 Delegierten als neuer Präsident zur Wahl. Der 65-Jährige übt dieses Amt seit Februar 2014 bereits kommissarisch aus, nachdem Peter Meyer von seinem Amt zurückgetreten war. Markl kommt mit seiner Kandidatur dem Wunsch des unabhängigen ADAC-Beirats nach, der den Club im Rahmen seiner „Reform für Vertrauen“ kritisch begleitet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Dr. August Markl.



Dr. August Markl.
